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EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE o KARTÓDROMO
DE RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre o
kartódromo de Ribeirão Preto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado à Exmo. Prefeito
Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1) qual o saldo atualizado do Fundo Municipal de Equipamentos Turisticos?

2] qual foi o valor arrecadado para o Fundo Municipal de Equipamentos
Turisticos devido 'a realização do Ribeirão Rodeio Music 2019?
Disponibilizar contrato.

3] quai o valor médio arrecadado mensalmente devido aos aluguéis dos
boxes do Mercadão Municipal?

4) qual o valor médio arrecadado mensalmente pelo calçadão destinados ao
fundo?

5) existem eventos já confirmados que serão realizados no Parque
Permanente para o ano de 2019?

6) existe algum plano de revitalização do Parque Permanente?

7) existe alguma atividade de fomento ao Turismo programada para o ano
de 2019? Existe alguma estimativa de gasto com essa atividade?



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de São Paulo

8) sobre () kartódromo, existe já algum plano de revitalização do mesmo
para que este volte a ser útil à população?

9) e' possivel recuperar a pista do kartódromo dispondo apenas da equipe
de infraestrutura da prefeitura? Justifique.

10) quais são as metas da Secretaria Municipal de Turismo para o ano de
2019 e 2020?

11) existe alguma estimativa do que é necessário ser realizado para a
recuperação do Parque Permanente e do kartódromo? Se positivo detalhar.

Sala das sessões, 28 de maio de 2019.

ORLANDO PESOTI
Vereador


